

PETITION AU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE GENEVE :

POURQUOI LA VILLE DE GENEVE A RATE L'EXPERIENCE DE GESTION DES PIGEONS ?

Le département du Maire a décidé d'amender les amis des pigeons et a fait déposer le pigeonnier inauguré par l'ancien Conseiller administratif au printemps 2011. Les deux pigeonniers devaient permettre de réduire la population des pigeons à Plainpalais et au square des Augustin. Il n'y a eu aucune nichée ? Alors que cette expérience qui vient d'être lancée à Carouge rencontre déjà des succès. Alors que les villes de Bâle, Lucerne, Lausanne en Suisse ont réussi la gestion de leurs pigeons et que Paris et sa banlieue ont installé une centaine de pigeonniers, Genève rate sa gestion expérimentale.

Par cette pétition, je demande au Conseil municipal de reprendre ce dossier et faire en sorte que ce projet soit remis sur les rails.

Roman JUON, 29b chemin du Foron 1226 Thônex ; e-mail : roman.juon@bluewin.ch



Roman JUON, 29b chemin du Foron, 1226 Thônex

Ville de Genève Secrétariat du Conseil municipal	
R	4. JUN 2012
A traiter par:	
Copies:	

Madame Alexandra Rys
Présidente du Conseil Municipal
Ville de Genève
Palais Eyard, rue de la Croix-Rouge
1204 Genève

Genève le 1^{er} Juin 2012

Concerne : pétition Pigeonniers

Madame La Présidente,

Je vous transmets la pétition annexée que je vous prie de remettre à la commission à laquelle vous déciderez de l'attribuer.

Je vous remercie et vous présente, ainsi qu'à votre bureau, mes bonnes salutations,

Roman JUON

